Hockey

## Balance positivo de la pretemporada

El pasado sábado, día 23 de septiembre, el club patín Mollet se enfrentó al F. C. Barcelona, en el primer partido de competición que disputan los mo-lletenses. El resultado fue de 1-3 favorable a un Barça que, no es ni mucho menos, aquel equipo que se paseaba por las pistas y cosechaba títulos a pares, sino que se trata de un equipo más que tiene posibilidades de luchar por el título de liga. Con este encuentro de Lliga Catalana, el equipo de Lluís Font empezaba su andadura por las competiciones oficiales, Lliga Ca-talana y Copa del Rey hasta diciembre, y a partir del seis del mencionado mes, empezará la liga nacional, que se promete muy dura, ya no sólo por los puestos de cabeza, sino también por los de

cola, en los que esperamos que el Mollet no se vea inmerso.

## Llegan las lesiones

No ha tenido mucha suerte el entrenador molletense, Lluís Font, ya que se ha visto como sus intenciones de conjuntar al equipo en la pretemporada ha sido imposible debido a las lesiones, con la baja de Tibau que se encuentra realizando el servicio militar, se han unido la de Gimeno, Allet y Oriol Cuadern. La del portero Jordi Miret se produjo en un entrenamiento cuando en una jugada desafortunada con un compañero se rompió un dedo de su mano izquierda. Oriol Cuadern en un encuentro amistoso disputado en Horta, fue víctima de la dureza de uno los



Alfonso Velasco: la seguridad bajo la portería molle-

jugadores locales que le propinó un fuerte golpe con su stick dejándolo imposibilitado para jugar durante quince o veinte días. La baja de Albert Gimeno ha sido la más extraña. Después del

partido frente al Voltregà en el torneo Villa de Tordera, se le inflamó parte de su pierna derecha. Esta infección provocó que estuviese prácticamente tres semanas sin jugar.

Lógicamente, las lesiones se han notado en el esquema de juego de Lluís Font, pero infinitamente menos de lo que todos se imaginaban. Con tres hombres fijos en la pista, Ventura, Vilanova y Cáceres, acompaña-dos por Valverde o Maxi Pérez en la defensa, los molletenses finalizaron la pretemdisputando porada dos encuentros frente al Sentmenat. Ambos encuentros finalizaron con victorias molletenses. La primera, en la vecina localidad vallesana, fue de 1 a 2 para los de Lluís Font, mientras que al día siguiente, en Mollet, los locales vencieron por 3-4 al equipo entrenado por Joan Gasòliva.

Los dos partidos fueron muy diferentes. El jugado en Sentmenat fue de claro dominio

molletense. Los de Font llevaron la iniciativa tanto en el marcador como en el juego poniendo en dificultades al meta local Vilanova, siendo éste el encargado de evitar una mayor diferencia en el

marcador. El disputado al día siguiente en Mollet fue de los que hacen afición. Durante la primera mitad el Sent-menat controló a los locales y se fueron en el marcador con una diferencia de 2 goles (1-3). Los segundos 25 minutos fueron totalmente distintos, los molletenses rodaron más la bola en ataque, controlaron más su juego, y remontaron sensacionalmente el partido. El resultado del encuentro fue de 4-3 favorable a los jugadores de Lluís Font.

TXEMA ESPAÑOL

## Auto-2000: 12 años al servicio de Mollet

Auto-2000, situado en la calle Jaime dor. ¿Quién ofrece I, 176 de Mollet, lleva 12 años en nuestra población distinguiéndose siempre por su honesto servicio y la garantía hacia el cliente de unos coches de ocasión primero y ahora también nuevos, de total confianza.

unos coches buenos, bonitos y baratos que seguro que van a hacer furor entre los automovilistas:

Fidel Fenov es el gerente de Auto-2000.

-¿Qué persigue dor de un coche?

-Lo que persi-

Desde hace un si es nuevo como si año, Auto-2000 es es de ocasión, es agente oficial de que el coche sea bueno, bonito y barato, y sobre todo que no gaste pero que sí corra.

—La gente prefiere, hoy por hoy, coche nuevo. ¿Qué ofertas de automóviles ofrece usted?

-Auto-2000 tieel futuro compra- ne una gama de coches nuevos que concuerda plenague el comprador mente con los dede un coche tanto seos del compra-

un coche utilitario por 830.000 pts. matriculado?

¿Quién ofrece un coche de gama alta por 985.000 pts. también matriculado y teniendo tecnología de Fiat, que los entiende cualquier mecánico? Tenemos también un todoterreno de los mejores del mercado con tecnología Peugeot, es el antiguo Jeep Wallis, que ahora es el Mahindra  $4 \times 4$ . ¡Compruébelo! Y también tenemos una extensa serie de vehículos de



ocasión totalmente garantizados.

-¿En qué condiciones se pueden adquirir estos automóviles nuevos?

- Se pueden adquirir, incluso, sin entrada y financiados a 60 meses. Aunque debo decir que nos adaptamos a cualquier necesidad del clien-

-¿Cómo está el mercado de ocasión?

-El mercado de ocasión está muy difícil. La gente sólo busca precio y presencia.

Nosotros, cuando nos entra un coche usado, lo arreglamos en profundidad tanto en mecánica como en chapa y así ofrecemos coches de ocasión en perfectas condiciones para ser usados sin problema alguno.